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Anfrage 

 

Fahrbahnmarkierungen 

 

An vielen Stellen in Ebersheim ist die Fahrbahnmarkierung durch Abnutzung schlecht zu 

erkennen oder teilweise sogar nicht mehr vorhanden. 

 

Mit welchem Zeitplan und in welchen Bereichen plant die Verwaltung, diese 

Markierungen zu erneuern? 

Werden Fußgängerüberwege wie an der Kreuzung Nieder-Olmer Straße und Zornheimer 

Straße prioritär bearbeitet? 
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